



Conseil de sécurité

Distr. générale
29 mars 2018
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 28 mars 2018, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Je vous informe de la dangereuse initiative qu'ont prise des responsables palestiniens, qui cherchent le conflit en orchestrant toute une série d'affrontements, juste au pied de la clôture de sécurité délimitant la bande de Gaza et Israël, prévus entre le 30 mars et le 15 mai 2018. Les Palestiniens s'emploient à présenter ces manifestations comme des actes de « résistance pacifique », mais le Hamas a investi environ 10 millions de dollars dans cette campagne d'affrontements et rémunérera les Gazaouis qui y participeront.

Les provocations belliqueuses du Hamas ne sont qu'un moyen pour cette organisation terroriste de détourner l'attention du monde de son hégémonie désastreuse, dont résulte la dégradation de la situation à Gaza. Depuis plus de dix ans, le Hamas dirige Gaza d'une main de fer, réaffectant à une intense campagne de terreur les fonds qui devraient servir à financer l'infrastructure civile essentielle. En plus de cela, il continue de mettre en péril la vie des civils gazaouis en se cachant derrière les femmes et les enfants mêmes qu'il incite à participer à ces manifestations violentes.

Parallèlement, l'Autorité palestinienne ne paye toujours plus l'électricité ni les salaires à Gaza et a menacé de prendre de nouvelles sanctions. Israël, en revanche, continue d'assurer l'alimentation en électricité et en eau et l'approvisionnement en marchandises de Gaza en coordination avec les acteurs internationaux et accède aux demandes des Gazaouis qui cherchent à entrer sur son territoire pour s'y faire soigner.

Face à la campagne de provocation planifiée par les Palestiniens pour les semaines à venir, je rappelle le droit d'Israël à défendre sa souveraineté et à protéger sa population.

Israël condamne les dangereuses tentatives que font les responsables palestiniens, qui cherchent à attiser les tensions et déclencher la violence, et attend de l'ensemble du personnel des Nations Unies qu'il s'abstienne de planifier de telles activités, de les appuyer ou d'y participer.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent,
(Signé) Danny **Danon**

